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【採決】 

賛成:75票+議長委任票:187票 反対:0票  

少林寺拳法部 学友会準公認取り下げ議案 可決  

  

  

■ 数理科学研究会 学友会準公認取り消し議案  

質問、意見等はありませんでした。  

  

  

【採決】 

賛成:80票+議長委任票:187票 反対:0票  

数理科学研究会 学友会準公認取り消し議案 可決  

  

  

■ ハブとマングース 学友会準公認取り消し議案 

 質問、意見等はありませんでした。  

  

 

【採決】 

賛成:73票+議長委任票:187票 反対:0票  

ハブとマングース 学友会準公認取り消し議案 可決  

 

 

 

 ■ UDC 学友会公認願い 

質問、意見等はありませんでした。  
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【公聴会経過報告】  

以下の経過報告において略記・略称を用いさせていただきます。  

Ｑ:質問 Ａ:回答 Ｓ:意見 提：議案提出者の発言  

2024年 5月 14日更新  

※本報告書は聞き間違いや解釈の違いがあるかもしれませんので、議案提出者及び

関係者の方は資料を読む時間内に確認をお願いします。 

■ 令和 6年度予算案 

《4/30 公聴会》 

Q: 予算案の付録の部分が空欄になっているのはなぜですか。 

A: 学友会員の人数が確定していないためです。 

Q: 第二部の援助金の箇所における対象期間は記載ミスですか。 

A: 記載ミスなので、後ほど修正します。  

《5/9 公聴会》 

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

Q: 第三部令和 6年度仮決算の文章の空白の理由を教えてください。 

A: 記載ミスなので、総会までに修正します。 

 

■ 少林寺拳法部 学友会準公認取り下げ議案 

《4/30 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

質問、意見等はありませんでした。  

 

■ 数理科学研究会 学友会準公認取り消し議案 

《4/30 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  
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《5/13 公聴会》 

 質問、意見等はありませんでした。  

 

■ ハブとマングース 学友会準公認取り消し議案 

《4/30 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。   

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。   

《5/13 公聴会》 

 質問、意見等はありませんでした。  

 

■ UDC 学友会公認願い 

《4/30 公聴会》  

提: UDC の名前についての誤字は後ほど訂正します。※は補足情報として疑問に思

った際に見ていただきたいです。 

Q: カードの売買に関して、会計を通して行っていますか。 

A: 会計を通してはいません。 

Q: 定例会はどこで行っていますか。 

A: B棟で行っています。公認を取得した際には、部屋を借りて行う予定です。 

Q: 教室を借りてカードゲームをできるだけの机などを確保できると考えていますか。 

A: A棟 3階の教室などを使うことで可能だと考えています。 

Q: B棟ロビーで定例会を行っているということですか。 

A: B棟ロビーをフリースペースとして使っています。 

Q: B棟ロビーを借りる上で大学側から苦情などはないですか。 

A: 現状はありません。騒ぎを起こさないような意識を持って活動しています。 

《5/9 公聴会》  

提: ※3の「落単をほしくない」は「落単してほしくない」の誤りです。 

《5/13 公聴会》 

提: 二か所のミスについては総会までに修正します。 
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■ UEC筋トレサークル 学友会公認願い 

《4/30 公聴会》  

Q: 部室の申請理由や用途は何ですか。 

A: 部員のトレーニングギアやプロテインの置き場や仮眠スペースとしての利用を考え

ています。 

Q:  活動内容についてトレーニングセンターとどのくらい情報を共有していますか。 

A: 去年の管理人には素人の指導なども頼まれていました。新年度から管理人が変

わり、個人利用の範疇で活動しているという認識をしてもらっています。 

提: 活動実績の部員の合同トレーニングの時期が誤っているので後ほど修正します。 

Q: 公認を取得した際に、教室や体育館などを借りる予定はありますか。 

A: OB の方にセミナーを開いてもらう時に、第二体育館のトレーニングセンターを借り

て、一般の方も参加できるようにしたいと考えています。 

Q: 団体名に UEC という名前を使って良いのですか。 

A: 電気通信大学という名前を使うことはできませんが、略称の UECは使うことが可能

です。 

Q: 器具等の破損についての責任はどこに帰属すると考えていますか。 

A: トレーニングセンターが責任をとると考えています。 

Q: サークル援助金で大学の施設の用具を買って共用することについて、どのように

考えていますか。 

A: サークル援助金は主にトレーニングギアに使いたいと考えています。器具の買い

替えはトレーニングセンターや体育部会に任せ、共用したいものはトレーニングセ

ンターに寄付し、サークル内で使いたいものは、サークルで使う予定です。 

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

Q: 器具等の破損の責任についてトレーニングセンター側もサークルと同じ認識です

か。 

A: 分からないとのことなので、体育事務室に確認中です。 
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■ squec(スプラトゥーンサークル) 学友会準公認願い  

《4/30 公聴会》  

Q: 他大学の人もメンバーに入っていたと思いますが、電通大のサークルとして活動

するのかインカレサークルとして活動するのか、今後の活動形態を教えてください。 

A: 他大学の人は入っていません。入れる予定もありません。 

Q: 提出理由に新入生勧誘行事や調布祭に参加するためとありますが、会計の役職

についてどのように考えていますか。 

A: 新歓や調布祭の時には必要だと考えています。 

《5/9 公聴会》  

Q: UEC杯は構成員のみで行っていますか。 

A: 構成員のみで行ってはいないです。 

Q: 構成員以外の人が参加したということですか。 

A: 構成員以外の人も参加しています。 

Q: 名簿に含まれていない構成員はいますか。 

A: いません。 

《5/13 公聴会》 

質問、意見等はありませんでした。  

 

■ りさソフト 学友会準公認願い 

《4/30 公聴会》  

Q: サークル名はどのような由来でつけたものですか。 

A: 「りさ」については、一般会議の中で団体名を募集して決めました。深い意味はあ

りません。「ソフト」についてはゲームを開発する団体であることから決めました。り

さソフトという名前で活動内容に十分則すると考えています。 

Q: 一般会議と創作会議はどこで行っていますか。 

A: 一般会議は調布市文化会館のたづくりを利用しています。創作会議は図書館の

グループ学習室などの施設を利用しています。 

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

質問、意見等はありませんでした。  
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■ データサイエンス研究会 学友会準公認願い 

《4/30 公聴会》  

Q: 構成員が全員学域 4 年ですが、今後の活動の継続についてどのように考えてい

ますか。 

A: 構成員は提出時点の名簿であり、現在は下の学年のメンバーもいます。 

Q: 部室の申請理由や用途を教えてください。 

A: 計算機やデータサイエンスに関する書籍を置くことに使用したいと考えています。 

Q: 普段の活動場所と活動内容について教えてください。 

A: データサイエンスのお世話になっている先生のもとで活動しています。 

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

Q: 部室の使用用途について、書籍は図書館にあるものだけでは足りないのですか。 

A: 輪読等で長期間使用するのに図書館のみでは足りないと考えています。 

 

■ ラブライブ！研究会 ララ！ラボ 学友会準公認願い 

《4/30 公聴会》  

Q: 公認を取得してから、サークル援助金と部室の申請をする予定はありますか。 

A: 公認を取得した際には、どちらも申請する予定です。 

Q: 活動頻度を教えてください。 

A: 月に一度調布市文化会館たづくりで活動しています。 

Q: たづくりを使用する際、金銭のやり取りが発生しますが、会計の役職はいないので

すか。 

A: 代表と副代表で会計の仕事をしています。会計の役職は必要になった場合作りま

す。 

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

質問、意見等はありませんでした。  
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■ 公聴会を通じて  

《4/30 公聴会》  

S: 黒板の言っていることと書いていることがかなり違っていたと思います。省略時に

は意味が異ならないようにして下さい。 

《5/9 公聴会》  

質問、意見等はありませんでした。  

《5/13 公聴会》 

質問、意見等はありませんでした。  

 

 

公聴会経過報告は以上です。   

 


